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Niederschrift Nr. 112018

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrat
Holzhausen

am Mittwoch, 14.03,2018

im Bürgersaal Holzhausen

Beginn: 20.00 Uhr
Ende: 22.20 Uhr

Anwesend:

Vorsitzender: Ortsvorsteher Rolf Lorenz

Ortschaftsräte: Paul Gutmann
Alexandra Hettich
Míchael Metzger
Markus Fürderer
Adelbert Siegel
Reinhard Heidiri

Schriftführerin.

Weitere Teilnehmer

Jördis Giese

Bürgermeister Hemut Mursa
Gemeinderat Josef Fü rderer
Gemeinderätin Claudia Probst
Helferkreis:

Es fehlt entschuldigt: Werner Heidiri

Nach der Eröffnung der Sitzung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Sitzung durch Einladung vom 20'18 ordnungsgemäß eingeladen worden
ist;

2. die Einladung zur Sitzung im Mitteilungsblatt am23.02.2018 veröffentlichtwurde;
3. das Gremium beschlussfähig ist, weil 7 Mitglieder anwesend sind.

Als Urkundspersonen sind bestimmt:
. Herr Gutmann
o Herr Fürderer

Hierauf wurde in ie Beratung eingetreten und nachstehendes beschlossen

Ortsvo hreri

Markus FPaul Gutma
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GEMEINDE MARCH

öffentliche Sitzung

Niederschrift über die Verhandlungen und Beschlüsse des Ortschaftsrats
Holzhausen

vom 14.03.2018

TOP 1 Flüchtlinqssituation in March. ller Standorte. sind alternative
Standorte in Holzhausen realisierbar?

Ortsvorsteher Rolf Lorenz begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Gemeinderätin
Probst und Frau @@ vom Helferkreis.

Er gibt anhand der Sitzungsvorlage lnformationen zu der aktuellen Situation und bitte
Gemeinderätin Prost von lhren Erfahrungen im Helferkreis zu berichten.

Anschließend geht auch Bürgermeister Mursa auf die Situation der Zuweisungen und
der Unterbringung ein.

Beschluss: Zu diesem Tagesordnungspunkt wurde kein Beschluss gefasst.

TOP 2 Bürqerbüro in Holzhausen, aktueller Sachstand

Ortsvorsteher Lorenz informieft, dass bisher noch keine Lösung zur Besetzung des
Bürgerbüros Holzhausen gefunden wurde. Bürgermeister Mursa führt hierzu aus,
dass die Venrualtung eine gute und dauerhafte Lösung finden möchte. Dies ist noch
nicht gelungen. Es gab einige Überlegungen, die aber bisher alle wieder verworfen
werden mussten. Der Ortschaftsrat bittet darum, dass im nächsten Quartal eine Lö-
sung gefunden wird.

Beschluss: Zu diesem Tagesordnungspunkt wurde kein Beschluss gefasst.

TOP 3 Dorfentwickluno ..Holzhausen. lnnovativ und Nachhalti h atZu-
kunft". wie qeht es weiter. Eioene Homeoaoe

Herr Lorenz gibt einen Rückblick und begründet, warum nach der Auftaktveranstal-
tung und der Bildung der einzelnen Gruppen im vergangenen Jahr keine weiteren
Aktivitäten unternommen werden. Die Dorfentwicklung wurde aufgrund des Gemein-
deentwicklungskonzeptes der Gesamtgemeinde zurückgestellt. Er ruft jedoch dazu
auf, dass die bereits geleistete Arbeit in die Überlegungen des Gemeindeentwick-
lungskonzeptes mit eingebracht werden sollen und die Einwohner von Holzhausen
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sich bei der hierzu stattfindenden Einwohnerbeteiligung mit einbringen sollen. Nur so
könne man die Zukunft auch aktiv mitgestalten. Am Mittwoch, 11. April, soll es einen
Termin zur Planung des weiteren Vorgehens geben. Die ldee der Mitnahmebank
kann mit Zustimmung von B[irgermeister Mursa zeitnah eingeführt werden.

Beschluss: Zu diesem Tagesordnungspunkt wurde kein Beschluss gefasst.

TOP 4 Verschiedenes

Bücherkiste ist in Betrieb. Sitzbank. Bepflanzunq - weitere ldeen
Ortsvorsteher Lorenz regt die Umgestaltung des Platzes vor der Bücherkiste an und
führt aus, wie dies, weitestgehend in Eigenleistung und mit Unterstützung durch den
Bauhof realisiert werden könne.

Hochbehälter Bodenbelaq/Pflastersteine, Bäume zurück schneiden
Herr Lorenz erläutert anhand der beigefügten Bilder die Pläne zur Umgestaltung des
Hochbehälters zur Aussichtsplattform.

Tempo 40, wie ist der Sachstand?
Der Ortschaftsrat befünruortet die angedachte Anderung zur einheitlichen Tempo 40
Regelung und wünscht sich eine schnellstmögliche Umsetzung.

Gemeindevollzugsdienst. wann geht es los?
Hier wartet die Venvaltung noch auf die Rückmeldung der Gemeinde Gundelfingen.
Bei gemeinsamer Einführung des GVDs können die nicht unerheblichen Sachkosten
aufgeteilt werden.

Wie qeht es mit der OptimierunqA/erlänqerunq der Schallschutzwand Richtunq Nor-
den weiter?
Ortsvorsteher Lorenz gibt einen kurzen Rückblick auf die bisherige Entwicklung. Für
ihn hat dieses Thema eine hohe Wichtigkeit, da es die Gesundheit der Anwohner in
Holzhausen stark beeinträchtigen könne.

Beschluss:
ln den nächsten zwei Monaten soll die Ausarbeitung des Büro Fichtner im Gemein-
derat vorgestellt werden. Der Ortschaftsrat Holzhausen soll zu dieser Sitzung eine
Einladung erhalten.

7 Ja- Stimmen, 0 Nein-Stimmen

Bürgerfragestunde
Es kam die Frage auf, warum nicht Parkflächen auf der Straße eingezeichnet werden
können um das Zuparken der Straßen zu verhindern.

Ortsvorsteher torenz schließt die Sitzung
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